

環境建設工学科 在学生の声



ゲン・ティー・タオ・クインさん

出身国・高校：ベトナム

コース：土木工学コース

学年：1 回生

土木工学コースの志望理由

私の母国ベトナムでは洪水や台風などといった自然災害が多く、毎年、甚大な被害を及ぼしています。そして、道路や構造物の老朽化も進んで、大きな社会問題となっています。それに関心を持っていた私は少しでも技術的な問題を解決することや人間生活の改善に貢献できたらと思い、土木工学を選びました。

受験生の時は、愛媛大学環境建設工学科のホームページ情報を見て、土木工学の基礎的な知識を学び、都市・地域問題の理解や具体的な解

決策の提案，さらに創造力を身につけることができると思い，環境建設工学科の土木工学コースを志望しました。

愛媛大学での留学生の大学生活

入学してから今までの2ヶ月の勉強は楽ではありませんが，友達と楽しく授業を受けています。留学生にとってやはり言語の壁と異文化の問題が一番心配でしょう。愛媛大学では，留学生のためのチューター制度もありますし，在学する全ての留学生は国際連携が開講している日本語補習を受けることも出来ます。そして，留学生対象科目として開講している日本事情の授業があり，一般日本事情や日本の文化を自分たちの体験を通して学習することが出来ます。その他に，体育系や文化系の部活や様々なサークルがあり，留学生もそれぞれ自分たちの関心に合わせて，積極的に参加しています。このように大学・学科のサポート受けられるので安心して大学生活を過ごすことができます。

受験生の皆さんにメッセージ

環境建設工学科では1回生から、水辺の環境、港と空港、橋、道路などを実際に見学することができ、そのため大学での学習する内容が実社会でどのように生かされているのかを理解することができます。自分がやりたいことを早く見つけて、興味を持って勉強してほしいと思っています。環建には夢をかたちできる多くのチャンスがあると思います。人生一回だけの大学生活を環建で一緒に楽しく過ごしませんか。